
 

２月定例教育委員会 会議録 

日     時 令和４年２月２２日（火） 午前１０時３０分～午前１０時４０分 

場     所 甲府市役所 教育長室 

出 席 委 員 數野教育長・市川職務代理者・原委員・末木委員・岡田委員 

出席事務局職員 
饗場教育部長・土屋教育総室長・望月生涯学習室長・樋口総務課長・寺田学校

教育課長・宮川総務課課長補佐・橘田総務課課長補佐・吉田総務課主任 

傍  聴  人 なし 

署 名 委 員  

委 員 会 書 記  

・教育委員あいさつ 

・会議録署名委員の氏名 末木委員 

・1 月定例会会議録の承認 原案のとおり承認 

 

 

             

 

 

 

１ 開会 

數野教育長 

これより２月定例教育委員会を開会します。 

 

（１） 教育委員あいさつ 

末木委員 

おはようございます。 

暦の上では立春もすぎ、鶯の初鳴きが聞かれる頃ですが、まだまだ厳しい寒さが続いており、

春はまだ今しばらく待たなければならないようです。 

さて、新型コロナウイルスも確認されてから２年以上経ちますが、なかなか収束を見込めずに

変異株により流行の波を繰り返し、現在は第六波に見舞われております。何とかここで収まって

欲しいのですが、オミクロン株は感染力が強く、これまでになく子どもへの感染も拡大していま

す。このため、先月 23日に県から臨時特別協力要請がなされ、本市教育委員会でも急遽分散登

校を行なうなどの対策を行なっています。 

今後、更なる感染防止対策を要請されることも予想されますが、引き続き事務局と学校現場が

一体となって感染防止対策に努め、児童生徒の安全を守り、学びの場を確保していただきたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

一方で、コロナ禍という異常事態にあるからこそ、児童生徒への向き合い方については、これ

まで以上にきめ細やかに目配りし、より丁寧な対応を求めるものです。 
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現状では、新型コロナウイルスから児童生徒の安全を守るため、何よりも感染防止対策を最優

先することは必要だと思います。ただ、コロナ禍が長引くにつれて、生活環境が大きく変化した

ことから、心の不調を訴える児童生徒が増え、自殺や不登校も増えているとの調査結果もありま

す。また、国の機関が行ったアンケートでは、様々な我慢を強いる学校への不満を訴える児童生

徒も多かったとのことです。 

学校現場では、新たな課題に対処しながらも、これまでと同様に一人ひとりの児童生徒と向き

合っていると思います。ただ、これらのことを聞くにつけ、コロナ禍にあって健康や衛生という

名目ですべてが最優先され、学びの主体である子どもたちが管理されるだけになっているのでは

ないかと危惧するものです。当事者である子どもたちの思いや考えについて、配慮し大事にする

必要があると思います。コロナ禍の下で困難な状況にあるからこそ、改めて、これまで以上に子

どもの声に耳を傾け、目配りし、声掛けをしてコミュニケーションをとる必要があると思います。 

これらのことについては、現場で十分に配慮がされ取り組みがなされており、私の杞憂に過ぎ

ないことを願うばかりです。 

疫病は永遠には続かず、必ず終わりがあります。それは、これまでの歴史が証明しています。

今しばらくの間と願い、学びの場を守るため皆で力を合わせてこの困難に取り組みましょう。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

（２）会議録署名委員の指名 

數野教育長 

会議録の署名委員は、末木委員にお願いします。 

 

（３）前回会議録の承認 

數野教育長 

前回の議事録について、何かご意見ありますでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

 

【原案どおり決定】 

（教育委員会承認） 

 

２ 議事 

（１）報告 

 數野教育長 

 報告 第２号 なでしこ賞・撫子賞の表彰について 

 資料に基づきまして、寺田学校教育課長から説明をお願いします。 

 

（寺田学校教育課長から資料に沿って説明） 

 

 數野教育長 

 説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 

 



 

岡田委員 

 甲府商業高校のインターアクト部という団体で２０人の生徒の皆さんが表彰されましたけど

も、具体的にどのような活動をされたのか教えていただければと思います。 

 

 寺田学校教育課長 

 部活動の取り組みになりますけども、いわゆる特別支援学校での交流を進めるとともに、フー

ドドライブ活動で食材を送る活動であるとか、ＳＤＧｓの呼びかけを行っていると報告されてお

ります。小中学生と比べますとやはり発達段階に応じて、活動内容やその範囲も広くて、地域社

会の貢献度が高い活動になっているかなと考えております。 

 

數野教育長 

 その他何かありますでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 では確認しました。 

 

 【原案のとおり確認】 

（教育委員会確認） 

 

３ その他 

 數野教育長 

 その他何かありますでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 

４ 閉会 

數野教育長 

 それではこれをもちまして、２月定例教育委員会を閉会します。 

 

 

  

 

 


